

FLASH INFO

Grève dans le secteur de la petite enfance!

Devant l'esplanade de la mairie de Besançon, en ce jeudi après-midi du 19 octobre, l'ensemble des professionnels de la petite enfance étaient en grève. 9 crèches sur 15 ont répondu à l'appel national du collectif «Pas de bébés à la consigne».

Parmi leurs principales revendications, ils alertent la collectivité sur la crise que traverse leur secteur d'activité, en dénonçant le manque d'effectifs, de formation et la perte d'attractivité de leurs métiers.

Ils réclament également des «solutions rapides et efficaces » pour rétablir la qualité des modes d'accueil des enfants qui se sont dégradés au fil des années, dans le but d'améliorer leurs conditions de travail au sein de la collectivité.

Actuellement, la capacité d'accueil des enfants en crèches est en surnombre par rapport au manque de personnel de la petite enfance.

Pour trouver une solution face à la pénurie de personnel, les agents demandent une augmentation de leurs points d'indice d'au moins 10%.



France 3 était devant l'esplanade.